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1) Ü-1-Verfahren 

 
Herr Sima bittet um Informationen zum Stand des Einschulungsverfahrens der 1. Klassen.  
 
Man verständigt sich darauf, diesen TOP am 19.07.2016 im Ausschuss für Bildung und Sport 
zu behandeln. 
 
2) Konzept Turnhallennutzung Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule 

 
Frau Lange  erkundigt sich danach, warum die Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule ein Konzept 
zur Turnhallennutzung fertigen müssen und ob es an der nicht rechtzeitigen Fertigstellung der 
Turnhalle läge. Sie weist darauf hin, dass es auch zu Verlegungen der Schulzeiten führe.  
 
Herr Richter sagt, es gäbe Gespräche mit der Schule zur Fertigung eines solchen Konzeptes, 
welches auf einer freiwilligen Basis beruhe.  
 
Man verständigt sich darauf, diesen TOP am 19.07.2016 im Ausschuss für Bildung und Sport 
zu behandeln. 
 
3) Ü-7-Verfahren 

 
Herr Wollenberg bittet darum, eine Übersicht zum Ü-7-Verfahren dem aktuellen Protokoll beizu-
fügen, so wie dies auch schon in den vergangenen Jahren praktiziert wurde. 
Des Weiteren macht er auf eine Einladung zu einer Diskussionsveranstaltung der Linksfraktion 
im Landtag Brandenburg zum Thema: "Gemeinsam lernen - Wege zur Gemeinschaftsschule" am 
17.06.2016 um 17:00 Uhr in der URANIA aufmerksam und freue sich über eine rege Teilnahme. 
 
4) Kino-Dokumentarfilm „Alphabet“ 

 
Frau Rademacher verweist auf den österreichischen Dokumentarfilm „Alphabet“ von Erwin Wa-
genhofer hin, der ein kritisches Licht auf die zunehmende Konkurrenz in der Bildung wirft. 
Link zum Film: https://www.youtube.com/watch?v=A5u3+8PR3Jo   
 
 
 

 

https://www.youtube.com/watch?v=A5u3+8PR3Jo

